

Mairie de Longueuil : les présidentes successives de l'arrondissement Saint-Hubert depuis 2009 appuient Catherine Fournier

Longueuil, le 21 mai 2021 – L'ancienne présidente de l'arrondissement Saint-Hubert, Lorraine Guay Boivin (2009-2017), appuie sans réserve la candidature de Catherine Fournier à la mairie de Longueuil. Selon elle, la cheffe de Coalition Longueuil représente « ce dont les gens de Saint-Hubert et de la grande ville de Longueuil ont besoin ». Mme Guay Boivin a été conseillère municipale durant plus de 20 ans à Saint-Hubert et présidente de l'arrondissement de 2009 à 2017.

L'actuelle présidente de l'arrondissement (depuis 2017), Nathalie Boisclair, appuie également la démarche de Catherine Fournier au sujet de l'autonomie des arrondissements. Mme Boisclair est conseillère municipale du district Vieux-Saint-Hubert-De-La-Savane depuis 2011.

« Je connais Catherine Fournier depuis plusieurs années et sa formation d'économiste, comme la mienne, lui permettront de mettre en œuvre le plan de relance économique de Longueuil. C'est une députée présente et à l'écoute. J'ai pu le constater dans de nombreux dossiers. Les gens de la grande ville de Longueuil ont besoin de ses qualités. Comme présidente de l'arrondissement Saint-Hubert, j'apprécie son engagement à respecter l'autonomie des arrondissements. J'accueille sa vision et l'approche qu'elle propose avec beaucoup d'enthousiasme. Elle comprend que le mur-à-mur n'est pas la solution, que les chicanes n'ont plus leur place à l'Hôtel de ville, que les gens veulent voir les élus travailler ensemble », a déclaré Nathalie Boisclair.

« Je suis fier d'appuyer Catherine Fournier à la mairie de Longueuil. Elle représente le renouveau et c'est ce que veut la population! J'ai connu plusieurs maires et je peux vous dire que Catherine a la trempe d'une future mairesse. Ça se parle de plus en plus dans la communauté : elle est la leader qu'il nous faut à la Ville. Elle est là pour écouter les gens, notamment ceux de Saint-Hubert, et j'ai une grande confiance en elle. Avec le poids de toute mon expérience, j'invite mes concitoyennes et mes concitoyens à appuyer Catherine Fournier et toute son équipe de Coalition Longueuil aux prochaines élections municipales », a pour sa part exprimé Lorraine Guay Boivin.

« Je suis très heureuse de pouvoir compter sur l'appui de deux piliers de l'arrondissement Saint-Hubert comme Nathalie et Lorraine. Je les remercie du fond du cœur pour leur soutien. Ces deux femmes ont marqué la politique à Saint-Hubert et sont impliquées dans la communauté depuis de nombreuses années. Nous sentons que les gens ont soif de renouveau et de leadership inclusif à la Ville, ce que je promets d'incarner comme mairesse. Je m'engage à respecter l'autonomie des arrondissements, un principe qui était au cœur des fusions municipales du début des années 2000. Je serai la mairesse de toutes les Longueilloises et tous les Longueillois », a commenté la candidate à la mairie de Coalition Longueuil, Catherine Fournier.

— 30 —

 SOURCE :
Coalition Longueuil – Équipe Catherine Fournier
info@coalitionlongueuil.quebec